



Seguidamente, Juan Ignacio Barrero hizo entrega del cheque de un millón de pesetas y del trofeo a la presidenta nacional de Manos Unidas, Consuelo Lobo, quien tomó la palabra expresando su agradecimiento a



seguirán teniendo si no se modifican las reglas del juego». Reconoció el trabajo de sus miembros, quienes practican la máxima «nada de lo humano me es ajeno».

Intervino a continuación el Alcalde de Manzanares, Miguel Ángel Pozas, alabando el hecho de que haya personas que unan sus manos para ayudar a su prójimo, ya sea desde su militancia en la caridad cristiana o desde la solidaridad y fraternidad, a quienes no queda por menos que hacer un reconocimiento. «Personas que unen sus manos, sus esfuerzos, sus sentimientos y sus emociones con sensibilidad humana para trabajar por la Humanidad, a las que felicitamos por esa labor tan noble y tan abnegada que realizan», extendiendo su felicitación a Tertulia XV, a sus colaboradores y a la empresa que sustenta este reconocimiento económico, animándoles a que sigan trabajando por este camino.

Tertulia XV, que reconoce la tarea que realizan, intentando que todo el mundo se sienta implicado en la solución de las injusticias. «El premio que hoy recojo -dijo- es un signo de respaldo, de que contamos con su esfuerzo para lograr que se produzcan cambios substanciales en las actitudes y los compromisos personales, así como en los valores colectivos, porque urge cambiar el sentido de nuestras inversiones en dinero, en tiempo, en afectos, en compromisos, si queremos que nuestro haber de solidaridad aumente y disminuya nuestro deber de violencia, de desigualdad, de desastres humanos, de analfabetismo y de opresión; ciertamente serán unos beneficios con los que todos saldremos ganando».

Cerró el acto el Presidente del Senado mostrando su satisfacción por encontrarse en Manzanares, ciudad a la que calificó de «calzada romana, cruce de caminos y veredas del medioevo; es historia, pero tam-

bién es presente y sobre todo futuro, porque habéis sabido laborar con ilusión y empeño». Alabó la andadura de Tertulia XV, felicitándoles por la iniciativa de otorgar este premio anual a la Mejor Labor Humanitaria, «que hoy tengo -dijo- el honor de entregar a Manos Unidas con todo el merecimiento, cuando se va a cumplir el L Aniversario de la Declaración Universal de los Derechos Humanos». Finalizó su intervención recordando las necesidades del mundo, donde existen injustos desequilibrios, pues en los umbrales del siglo XXI sigue habiendo víctimas, a las que de forma desinteresada se dirige Manos Unidas.



Castillo de Manzanares

Tinto Cabernet-Sauvignon y blanco Viura o Macabeo con ligera crianza en roble. Dos grandes Cru.

Con la garantía de calidad de VINÍCOLA DE CASTILLA cuyos elaborados han recibido más de 80 primeros premios en los más importantes concursos de calidad nacionales y extranjeros.

Vinícola de Castilla, S.A. - 13200 MANZANARES
Telf.: (926) 61 04 50 - Fax: (926) 61 04 66